

NATIONS UNIES

CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/1980
13 janvier 1951
FRANCAIS
ORIGINAL : RUSSE

TELEGRAMME EN DATE DU 12 JANVIER 1951;

ADRESSE AU PRESIDENT DU CONSEIL DE SECURITE PAR LE MINISTRE
DES AFFAIRES ETRANGERES DE LA REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE POPULAIRE DE COREE,
CONCERNANT LA PLAINTE POUR AGRESSION CONTRE LA REPUBLIQUE DE COREE

LE MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES DE LA REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE
POPULAIRE DE COREE
AUX NATIONS UNIES,
A TOUS LES CITOYENS DES PAYS DU MONDE.

LE GOUVERNEMENT DE LA REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE POPULAIRE DE COREE A DEJA
SIGNALE PLUS D'UNE FOIS A L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES ET A L'OPINION
PUBLIQUE MONDIALE LES CRIMES SANGUINAIRES COMMIS PAR LES IMPERIALISTES AMERICAINS
EN COREE, L'EXTERMINATION FEROCHE DE POPULATIONS CIVILES PACIFIQUES, DE FEMMES,
D'ENFANTS ET DE VIEILLARDS, AINSI QUE LES BOMBARDEMENTS ET LA DESTRUCTION BARBARES
DE VILLES ET DE VILLAGES DE COREE QUI NE CONSTITUENT PAS DES OBJECTIFS
MILITAIRES. D'ORDRE DE MON GOUVERNEMENT ET AU NOM DU PEUPLE COREEN TOUT ENTIER,
J'INFORME LES NATIONS UNIES ET LES CITOYENS DU MONDE ENTIER, AINSI QUE L'OPINION
PUBLIQUE MONDIALE, DU NOUVEAU CRIME MONSTRUEUX COMMIS CONTRE LE PEUPLE COREEN
PAR LES VANDALES DE L'ARMEE AMERICAINE. LE 3 JANVIER DERNIER A 10 HEURES 30,
UNE ESCADRE DE 82 FORTERESSES VOLANTES A LACHE SA CHARGE MEURTRIERE SUR LA
VILLE DE PYONGYANG. CES BANDITS DE GRAND CHEMIN, CES ASSASSINS REVETUS DE
L'UNIFORME DE L'ARMEE DE L'AIR AMERICAINE SE SONT ABRITES DERRIERE LE DRAPEAU
DES NATIONS UNIES POUR COMMETTRE LEURS ACTES CRIMINELS EN COREE. ILS ONT

SOIGNEUSEMENT PREPARE ET EXECUTE AVEC UN SANG-FROID SADIQUE LE MASSACRE DE LA POPULATION PAISIBLE DE PYONGYANG. DES CENTAINES DE TONNES DE BOMBES ET DE MELANGES INCENDIAIRES LACHEES SIMULTANEMENT SUR TOUTE LA VILLE ONT CAUSE UN INCENDIE GENERAL. POUR QUE CET INCENDIE NE PUISSE ETRE ETEINT, LES BARBARES D'OUTRE-ATLANTIQUE ONT ARROSE LA VILLE DE BOMBES EXPLOSIVES A RETARDEMENT QUI ONT EXPLOSE SUCCESSIVEMENT PENDANT TOUTE UNE JOURNEE, CE QUI A EMPECHE LA POPULATION DE SORTIR DANS LES RUES. LA VILLE TOUT ENTIERE EN FLAMMES BRULE DEJA DEPUIS DEUX JOURS. 7.812 MAISONS PARTICULIERES ONT ETE AINSI DETRUITES PAR LE FEU. LES AMERICAINS SAVAIENT PARFAITEMENT QU'IL N'EXISTAIT PLUS D'OBJECTIF MILITAIRE A PYONGYANG; LES FORCES ARMEES AMERICAINES DE TERRE ET DE L'AIR AVAIENT DEJA DETRUIT LES USINES, LES ETABLISSEMENTS INDUSTRIELS, LES PONTS, LES CENTRALES ELECTRIQUES, LES BATIMENTS ADMINISTRATIFS, LES HOPITAUX, ET TOUS LES EDIFICES IMPORTANTS (SI L'ON PEUT APPELER CELA DES OBJECTIFS MILITAIRES). IL N'Y AVAIT PAS A PYONGYANG D'UNITES NI D'INSTALLATIONS DE L'ARMEE POPULAIRE DE COREE. IL NE RESTAIT DANS LA VILLE QU'UNE POPULATION PAISIBLE, DES FEMMES, DES ENFANTS ET DES VIEILLARDS SANS DEFENSE QUI AVAIENT PERDU LEURS FOYERS; PAR DOUZAINES, CES FAMILLES S'ETAIENT NICHEES DANS DE PETITES CABANES RESTEES INTACTES. LES SAUVAGES DE LA PRAIRIE AMERICAINE NE SE CONTENTENT PAS D'AVOIR FAIT COULER LE SANG D'INNOCENTES VICTIMES PRISES PARMI LE PEUPLE COREEN. ILS ONT COMMIS UNE AUTRE ATROCITE SANGUINAIRE SANS PRECEDENT DANS L'HISTOIRE. LE NOMBRE D'HABITANTS DE PYONGYANG TUES PAR DES ECLATS DE BOMBES, BRULES VIFS ET ASPHYXIES PAR LA FUMEE NE PEUT ETRE EVALUE EN RAISON DE L'IMPOSSIBILITE DE PROCEDER A UN DENOMBREMENT. IL NE RESTE PLUS QUE 50.000 HABITANTS ENVIRON DANS LA VILLE QUI, AVANT LA GUERRE, AVAIT UNE POPULATION DE 500.000 HABITANTS. VOILA LA CIVILISATION AMERICAINE QUE LES DIRIGEANTS DE WALL STREET ESSAIENT D'IMPOSER AUX PEUPLES DU MONDE. UN BANDITISME AMERICAIN D'ETAT, DEvenu MAINTENANT UN BANDITISME INTERNATIONAL, DEPREDATEUR, IMPERIALISTE ET COLONIALISTE - TEL EST LE VRAI VISAGE DE LA DEMOCRATIE AMERICAINE QUE L'ON VEUT MAINTENANT IMPORTER. LES PEUPLES DU MONDE ENTIER SAVENT CE QUE LES IMPERIALISTES AMERICAINS APPORTENT AVEC EUX EN VOULANT REALISER L'HEGEMONIE MONDIALE. LE PEUPLE COREEN PROTESTE AVEC

VEHEMENCE ET INDIGNATION CONTRE LES ACTES CRIMINELS DES FORCES INTERVENTION-
NISTES AMERICAINES EN COREE, QUI EXTERMINENT SAUVAGEMENT DES CIVILS INNOCENTS
DE TOUT CRIME. EN SIGNALANT AUX NATIONS UNIES LE RAID BARBARE EXECUTE PAR
L'ARMEE DE L'AIR AMERICAINE CONTRE LA VILLE DE PYONGYANG, LE GOUVERNEMENT DE
LA COREE EXIGE FORMELLEMENT QUE LES NATIONS UNIES PRENNENT TOUTES MESURES
POUR JUGULER L'AGRESSEUR AMERICAIN, ET IL EST PERSUADE QUE L'ORGANISATION DES
NATIONS UNIES LE FERA. IL EST GRAND TEMPS QUE L'ORGANISATION DES NATIONS
UNIES REGLE LA QUESTION DU RETRAIT DES FORCES AMERICAINES DE COREE ET METTE
FIN A L'INTERVENTION DES ARMEES ETRANGERES CONTRE LE PEUPLE COREEN. SI LES
NATIONS UNIES NE LE FONT PAS, LES CHAMPIONS DE LA PAIX REUSSIRONT A LE FAIRE
CAR LE PEUPLE COREEN A POUR LUI LA SYMPATHIE ET LE SOUTIEN DE TOUTE L'HUMANITE
AVANCEE.

PAK HEN EN
Ministre des affaires étrangères
de la République populaire de
Corée

Le 5 janvier 1951

